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ウィキマニア 2010 の概要

● …… は太田さんにお任せします
● この発表では木津発表 × ２の概略をご報告します



  

今回のきづ発表

● 2 本やりました
● 1 本目：国際化 (Internationalization) 分科会

– Wikimedia project における i18n の現状と課題

– のはずだけど実際には Meta の i18n 体制

● 2 本目：アウトリーチ (Outreach) 分科会

– 日本における Wikimedia ：文化受容とアウトリーチ

– アウトリーチ活動が「ない」ことの背景説明



  

i18n in Wikimedia

● Siebrand Mazeland (twn) と共同パネル
● 木津が Meta ほか Wikimedia 運営系翻訳の歴史

と現状、 Siebrand が twn の現体制を説明、それ
ぞれ今後の課題を指摘

● 本来は translatewiki.net (twn) と Wikimedia 
project 参加者の意識の齟齬や、 twn 内ボランティ
アコミュニティの間の意見調整をどうするかという
話をするつもりだった

● 結論としては、技術的サポート（リクエストの出し方
等）を充実していく必要があるということで一致



  

Wikimedia in Japan

● 「数字でみるウィキペディア日本語版」
● 背景として日本の CGM 系ウェブサイトの文化を紹

介（ 2 ちゃんねる・ mixi ・ニコニコ動画／まとめウィ
キ）

● 匿名志向＋盛んなウェブサイト投稿文化＋非国際
化サイト

● 最近のアウトリーチ関連の動き（ WCJ 、各地の
ユーザ会／土木学会）

● 関西ウィキメディアユーザ会についても紹介しまし
た



  

JaWP 関連：　（１）取材を受けました

● ドイツ人ジャーナリストからウィキペディア日本語版
について訊かれた

● ArbCom なしでどうコミュニティ内トラブルを解決す
るのか→ JaWP の RFB について説明

● ArbCom がないのはなぜか→個々人が参加できる
ことが重んじられている？



  

JaWP 関連：（２）荒らしがいない、そう
です

● Erik Zachte 統計
● リバート数が少ない（他の WP に比べてリバート率

が 1 桁少ない）
● みんなに何でだよと訊かれました
● なんででしょうね？



  

来年のウィキマニア

● ハイファ（イスラエル）
● 8 月

– OSC 名古屋と同日？

● ひさびさの 4 日間開催
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